

第5号  
夏休み号

児童数 301名  
(男154名女147名)



のぶっ子

Tel :0299-66-2076

Fax:0299-66-4692

E-mail:

【延方小スローガン】 あいさつ・笑顔・自信

## 平成30年度 第一学期 終業式



今日で第一学期が無事終了しました。4月からの授業日数は71日ありましたが、あっという間だったように思えます。延方小学校をよい学校にしようと自覚と責任をもって、様々なことにチャレンジする姿、自分の目標達成に向け、一生懸命頑張る姿がたくさん見られました。とても充実した1学期でした。

明日から子供たちも楽しみにしている夏休みに入ります。長い休みですので、生活のリズムをこわさないよう、まずは規則正しい生活（早寝、早起き、朝ご飯）を心がけ、夏休みにしかできないことに挑戦して、楽しい思い出をたくさん作ってほしいと願っています。夏休みに入りますと、気分が開放的になりがちで

すので、きまりをしっかり守って生活するようによろしくお祈りします。9月3日には、全員が一回りたくましく成長した姿で、元気に登校してほしいと思います。

最後になりましたが、1学期間、子供たちが元気で無事に終業式を迎えることができたのも、保護者の皆様、地域の方々のお陰だと思えます。本当にありがとうございました。どうか今後ともよろしくお祈りいたします。

## 子育て4訓

山口県下に住む教育者の方が長年の教育経験を踏まえてまとめた「子育て四訓」を紹介します。

- 1 乳児はしっかり肌を離すな
- 2 幼児は肌を離せ、手を離すな
- 3 少年は手を離せ、目を離すな
- 4 青年を目を離せ、心を離すな

小学校の子供たちは、「肌を離せ、手を離すな」「手を離せ、目を離すな」の時期になるのでしょうか。それぞれの子供の成長過程で、親として子供を向き合い、共に成長することを求められている言葉のように感じます。

子育ては、この4つの言葉で言い尽くせるものではありません。ただ、自分の子育てを見直すヒントになる言葉かもしれません。子供と接する時間が増える夏休みだからこそ、子供たちとの関係についてこの言葉を参考に考えてみてはいかがでしょうか。



## 命を守るということ

夏休み期間中、毎年、テレビ、新聞などで、子供たちの交通事故や水難事故、誘拐などに遭って命を落とすといった痛ましいニュースを耳にします。特に夏休みに入った最初の1週間に事故が多発するそうです。子供たちは、自分の身は自分で守るという意識をもつこと、頭で分かっていることを行動にうつすことを発達段階に応じて各学年で指導しています。

ご家庭でも「夏休みの過ごし方」「夏休みのしおり（各学年）」「SNS利用上の注意に関する配付物について」をお子さんと一緒に読み返していただき、楽しく安全な夏休みを過ごさせていただければと思います。よろしくお祈りいたします。

## 7月の活動より



【鹿島アントラーズ訪問】



【2年町探検】



【延方相撲練習】

## 夏休みの行事予定

23日(月)～27日(金) 8:20～10:30  
23日(月)・24日(火) 10:30～12:00  
25日(水)・27日(金) 10:30～12:00  
29日(日) 延方相撲

4・5年 学びの広場  
1・2・3年 学びの広場(学習相談日)  
6年 学びの広場(学習相談日)

9月3日(月) 第二学期始業式

